



3CD : une journée... décoiffante !

publié le 07/04/2016

Bonjour

Hier, mercredi grande journée historico-sportive ! Visite de l'airborn museum et enfin char à voile décoiffant l'après-midi à Jullouville. Avis des élèves : c'était trop top ! Un grand moment de plaisir pour tous à 30 km/h au ras du sable. Ce matin, direction le Mont Saint-Michel et ses vasières.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.